WANDERN IN EFRINGEN-KIRCHEN



HERZLICH WILLKOMMEN

Efringen-Kirchen, mit seinen ausgedehnten Weinanbauflächen, liegt im Zentrum des südlichen Markgräflerlandes zwischen dem Rhein und den Vorbergen des Schwarzwaldes. Die Großgemeinde, bestehend aus den bis 1974 selbstständigen Gemeinden Efringen-Kirchen, Blansingen, Egringen, Huttingen, Istein, Kleinkems, Mappach mit Maugenhard, Welmlingen und Wintersweiler, hat sich ihren ländlichen Charme durch die typischen Ortsbilder und ihre unverfälschte Landschaft bis heute erhalten. Das schon seit der Steinzeit besiedelte.

Efringen-Kirchen

ist ein geschichtsträchtiges Kulturland im Dreiländereck von Frankreich, der Schweiz und Deutschland. Aufgrund seines südlich warmen Klimas, seinen vielfältigen Sehenswürdigkeiten, seiner guten Erreichbarkeit und einem umfangreichen Wanderwegenetz, ist Efringen-Kirchen ein beliebter Ausgangspunkt für erlebnisreiche Wanderungen und Spaziergänge.

WANDERVORSCHLÄGE

Kleiner Rundweg: ca. 7,5 km Mappach Mitte – Alte Poststrasse – Wassenberg – Katzenberg Reben – Katzenberg – Zwischen dem Holz – Mappach Mitte

Großer Rundweg: ca. 10 km Mappach Mitte – Alte Poststrasse – Großholz – Buck – Maugenhardter Höhe – Holzen – Mappach Mitte

Stellen Sie sich Ihre eigene Tour zusammen!

Ein Projekt der Gemeinde Efringen-Kirchen, des Schwarzwaldvereins und der Agenda 21



Schwarzwaldvere*in*



